

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitché - ORAN

Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boul^d Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Carnet Rose. — Le Président du C.R.O. fait part aux membres et dirigeants de clubs de la naissance de Hervé Bax, petit-fils de Mme et M. Jurado Paul, secrétaire général du Comité de Direction, à qui il adresse leurs sincères félicitations.

Condoléances. — M. Dumesges a adressé à Mme et M. Sansoz, Directeur de la Succursale Dunlop à Oran, les condoléances des membres et des licenciés du C.R.O., à l'occasion du deuil cruel qui les a frappés.

— M. Cua, Président d'honneur de l'UST, a été plongé dans le malheur par mort de son père.

Le Président et les Membres du C.R.O. lui renouvellent leurs plus sincères condoléances.

Petite Correspondance

Dans le but d'établir une liaison avec ses amis lecteurs, « L'Oranie Cycliste » a décidé d'ouvrir la rubrique « PETITE CORRESPONDANCE », destinée à recueillir et à donner des renseignements.

Nous espérons voir se réaliser les désirs escomptés et, pour notre part, nous commencerons les premiers.

M. BOULANGER,
Président du C.R. Alger :

« L'Oranie Cycliste » serait désireuse de recevoir la liste des clubs affiliés au C.R. Alger et de connaître les noms et adresses leurs présidents ou membres correspondants.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Les dons pour l'année 1956, avec ceux de l'année 1955, se multiplient. L'appel de « L'Oranie Cycliste » a été entendu.

Merci aux anciens et aux nouveaux membres dont nous publions les noms :

MEMBRES DONATEURS

M. Gutierrez Albert, dirigeant de la ROO - M. Montoya Jean, dirigeant de la JSSE.

MEMBRE BIENFAITEUR

Nous sommes heureux de publier la lettre de M. Ferrer, d'Alger, nouveau membre bienfaiteur :

Alger, le 26 Janvier 1956
Monsieur le Président
du C.R.O.-F.F.C.
à ORAN

En vous remerciant de me faire parvenir régulièrement votre estimé « Oranie Cycliste », veuillez trouver ci-joint un chèque de 2.000 fr., règlement de ma cotisation de membre bienfaiteur.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Ferrer.

L'O.S.S.U. renonce au Cyclisme

Les scolaires et universitaires ont été surpris, en même temps que les dirigeants de la F.F.C., d'une brusque décision de l'O.S.S.U. : celle de renoncer au cyclisme.

Si, déjà, les scolaires oranais ne pouvaient pas bénéficier de l'avantage de pratiquer ce sport par le refus de certains de leurs professeurs de leur faire délivrer des licences « cyclistes », les Métropolitains ont d'un seul coup perdu tout espoir de disputer leur Championnat de France.

La F.F.C. a immédiatement réagi et tout laisse espérer que non seulement « cela va s'arranger », mais qu'il sera encore possible de mieux encourager les scolaires et universitaires.

Voici l'extrait du P.V. de la réunion du Bureau du Comité de Direction de la F.F.C. qui s'est tenue à Paris, au siège, le vendredi 27 janvier 1956 :

Présidence de M. Achille Joinard, président de la F.F.C., entouré de MM. Louis Dauge, Louis Doreau, Casimir Loze, Raymond Monceau, Etienne Piccetto, vice-présidents; Marius Dupin, trésorier général; René Chesal, secrétaire général.

Scolaires et Universitaires

Rappel est fait de la lettre adressée par M. Flouret, Directeur de l'O.S.S.U., au Président de la F.F.C., contenant renoncement au Cyclisme (et non pas seulement aux championnats) comme l'intéressé lui-même l'a écrit dans l'organe officiel de l'Office.

Rappel est fait, également, de la lettre de juste et déferente protestation adressée par M. Achille Joinard à M. Gaston Roux, et de celles reçues de nombreuses parts s'élevant contre ce renoncement.

Dans une nouvelle lettre, M. Flouret a déclaré, cette fois, que le Bureau de l'O.S.S.U. se tenait à l'entière disposition de la Fédération pour assurer la publicité désirable en faveur des Championnats d'Académie et de France, celle-ci devant être faite sur papier à en-tête de la F.F.C., le droit d'engagement étant acquis à la F.F.C. qui devrait, par contre, ristourner à l'O.S.S.U. le prix de la licence Scolaire-Universitaire qui continuerait d'être exigée; la Commission mixte FFC-OSSU continuant d'exister.

Il est fait remarquer que la question subvention n'est en rien évoquée, alors que l'O.S.S.U. l'est pour organiser le Sport Scolaire et Universitaire, alors qu'il serait logique qu'abandonnant le Cyclisme, cet office abandonne aussi la subvention correspondante, évaluée par M. Flouret, pour les seuls Championnats de France, à environ 256.000 fr.

Il est fait remarquer, également, que les Championnats ne sont pas tout, qu'il y a surtout la propagande générale au profit du Cyclisme dans les établissements d'enseignement, complètement négligée, d'ailleurs.

Très nettement, il apparaît que l'O.S.S.U. entend conserver la direction du Cyclisme Scolaire-Universitaire, avec tous avantages moraux et matériels y attachés en laissant toutes les charges à la F.F.C.

Le Président fait alors connaître qu'il doit, en présence de M. Ulysse Suant, recevoir, le mardi 31 janvier, les dirigeants de la Section cycliste du P.U.C., désireux de prendre en mains le cyclisme scolaire-universitaire.

Le Bureau estime que le Cyclisme scolaire-universitaire, s'il est abandonné par

P.O.S.S.U., doit être recueilli par la F.F.C., mais sans aucune servitude de licence, de contrôle ou autre de la part de P.O.S.S.U., la position devant être absolument nette, avec droit à la subvention correspondante pour la F.F.C.

D'ores et déjà, M. Ulysse Suant est confirmé dans le titre de Président de la Commission des Scolaires et Universitaires de la F.F.C.

Sociétés affiliées au C.R.O. pour 1956

N° 13 - AMICALE VETERANS CYCLISTES ORANIENS (A.V.C.O.)

Président d'honneur : M. Dumesgues Jules.
Président actif : M. Martin Clément.
1^{er} Vice-Président : M. Collon Baptistin.
2^{me} Vice-Président : M. Cadène Sylvestre.
Secrétaire : M. Jurado Paul.
Trésorier : M. Doubali Joseph.
Siège social : Bar Lasserre, boulevard Hippolyte Giraud, Oran.
Couleurs : Blanc, parements et band-rouge.
Adresse pour la correspondance : M. De-fuentès, 19, Bd Hte Giraud, Oran.



N° 14 - LA RELIZANAISE

Président d'honneur : M. Pierre Gay.
Président actif : M. Jacques Bellia.
Premier Vice-Président : M. Gomar Louis.
Deuxième Vice-Président : M. Amoros D.
Secrétaire : M. Gomez J.
Trésorier : M. Irlès Albert.
Siège social : Stand de Tir, Route d'Oran.
Membre correspondant : M. Jacques Bellia, 17, rue Amiral Courbet (Tél. 1-50).
Couleur : Rouge.



N° 15 - VELO CLUB MOSTAGANEMOIS (V.C.M.)

Présidents d'honneur : MM. François Serviès et Jésus Daliès.
Président actif : M. Joseph Moréno.
Premier Vice-Président : M. Morin André.
Deuxième Vice-Président : M. Walter P.
Secrétaire : M. Taupiac Emile.
Trésorier : M. Georges Campenet.
Siège social : Novelty Bar, Place du Barail.
Couleurs : Blanc bande noire.
Membre correspondant : M. Moréno Jh 41, Route de Bel-Hacel à Mostaganem (Tél. 631-39).

Liste des Comm'saires du C.R.O.

REGIONAUX « B »

13. M. Montoya Jean (JSSE) adjoint.
14. M. Martinez Bernard (ROO).
15. M. Gutierrez Albert (ROO) adjoint.
16. M. Ségura Joseph (ROO).
17. M. Fuentès Emile (Relizanaise).
18. M. Estrella René (ROO).

Le Comité des Professionnels

Le 25 janvier dernier, au siège de la F.F.C., ont eu lieu à Paris les élections des 12 coureurs professionnels pour former le Bureau du Comité des Professionnels, présidé par M. Monceau, du Comité de Direction de la F.F.C., et composé de deux vice-présidents et trois membres.

De plus, avec M. Monceau, deux membres siégeront à la C.S.N.

Voici quels ont été les coureurs élus :
Louis Caput : 136 voix — Pierre Moll-nérés : 116 voix — Robert Desbats : 114 voix — Maurice Diot : 114 voix — Jean Baldassari : 113 voix — André Mahé : 113 voix — Maurice Quentin : 113 voix — Roger Chupin : 108 voix — Jean Dotto : 96 voix — Louis Gérardin : 95 voix — Jacques Bellanger : 95 voix — Georges Senfft-leben : 95 voix.

EN MARGE DES BELLES EPREUVES

Le XIème Grand Prix d'« oran républicain »

19 FEVRIER 1956

Continuant sur sa lancée, « oran républicain » va faire disputer sa classique épreuve interrégionale. Chaque année, un nouveau nom s'inscrit à son palmarès et cette année encore, des « jeunes » voudront faire parler d'eux. La confiance de leurs dirigeants ne doit pas être un vain mot.

DETAILS TECHNIQUES

Grand Prix : Epreuve interrégionale A. et I. toutes catégories.

Parcours : Oran — Assi-Bou-Nif — Assi-Aneur — Assi-Berf-Okba — le Tourmalet — Saint-Cloud — Renan — Sainte-Léonie — Arzew — Port-aux-Poules — La Macta — Debrousseville — Ferme-Blanche — Perrégaux (ravitaillement) — Jean-Marmoz — Saint-Denis-du-Sig — le Tlélat — Mangin — Sidi-Chami — Saint-Rémy — Delmonte — Pont Henri Huc et Oran — Arrivée au Vélodrome municipal (170 km.).

Licences : de 8 h. à 9 h. au journal « oran républicain ».

Départs : fictif, du journal à 9 h. 40; réel, à Saint-Eugène, à 10 h.

Engagements : chez M. Garcia Mathieu, 6, rue de Liège, jusqu'au 16 février, à 18 h. 50 fr.

LISTES DES PRIX

Classement général : 12.000 — 8.000 — 6.000 — 5.000 — 4.000 — 3.000 — 2.000 — 1.500 — 1.000 — 1.000 — 900 — 800 — 700 — 600 et six fois 500.

Total : 15 prix : 49.000 fr.

Prix spéciaux pour Oraniens (3-4) : 3.000 — 2.000 — 1.500 — 1.000 — 900 — 800 — 700 — 600 — 500 — 500.

Total : 10 prix : 11.500 fr.

MINIMES - Epreuve régionale.

Parcours : Oran - Route d'Aln-Béida - Misserghin - Stade Monréal - Bd Fort de Vaux - Misserghin et Oran. Arrivée au Vélodrome municipal (30 km.).

Dossards et Braquets : Journal « oran républicain », de 6 h. 45 à 7 h. 15. Départ réel à 7 h. 30.

Engagements : chez M. Maraval, 9, rue Carulla, jusqu'au 6 février à 18 h. (30 fr.).

LISTE DES PRIX

1.200 — 1.000 — 700 — 600 — 500 — 400 — 300 — 200 et 100.

Total : 9 prix : 5.000 fr.



Le Xème Critérium de l'« Echo d'Oran » ORGANISE PAR L'ASPO

26 FEVRIER 1956

Reprenant le circuit de l'an dernier avec une légère modification, la boucle des Docks « Silos » en moins, le X^{ème} Critérium de l'« Echo d'Oran » va fêter son dixième anniversaire le 26 février prochain.

Déjà, les noms des premiers coureurs oranais qui s'y distinguèrent se sont estompés. Leurs suivants et les plus en renom des toutes dernières années ne pourront pas répondre à l'appel du starter parce que mobilisés ou rappelés, et dans l'impossibilité d'avoir pu se préparer.

C'est donc vers les jeunes que vont se tourner les sélectionneurs et, à notre avis, ils ne seront point déçus, car beaucoup attendent qu'on leur offre cette occasion. Ils sauront la saisir et le 26 février au soir nombreux seront ceux, nous n'en doutons pas un seul instant, les spectateurs qui commenteront leurs exploits.

Comme chaque année, le plateau des coureurs sera des plus imposants et c'est encore dans la multitude des partants qu'on remarquera les maillots des Champions de France, des Champions internationaux et aussi ceux des Champions du Monde.

« L'Echo d'Oran » a le droit d'être fier de son épreuve, dont M. Joinard ne se lassa pas l'an dernier de féliciter M. Pierre Laffont pour son organisation impeccable et pour sa magnifique distribution de dossards, unique dans les annales du sport cycliste.

Cette année, il sera encore récompensé de ses efforts et c'est encore plus nombreux que les spectateurs se retrouveront sur le parcours du Circuit du Boulevard Front de Mer.

Avis aux Clubs

Les clubs sont invités à fournir, à la réunion du C.R.O. du 21 février, les noms de leurs dirigeants susceptibles d'effectuer les opérations de contrôle.

PALMARES DE L'EPREUVE

1947

1. Lucien Teisseire, 120 km. en 3 h. 40' 9"

Premier Nord-Africain

Longo (Maroc) - 5^{me} au classement général

Premier Oranais :

Serrano (VCT)

1948

1. Camellini, en 3 h. 26' 56"

Premier Nord-Africain

Pothée (Maroc) - 3^{me} au classement général

Premier Oranais :

Richter (ASPO)

1949

1. Caput, en 3 h. 28' 12"
Premier Nord-Africain
Longo (Maroc) - 4^{me} au classement général.
Premier Oranais :
Ruiz (JSSE)

1950

1. Van Steenberghe, en 3 h. 26' 50"
Premier Nord-Africain
Kebaili (Alger) - 5^{me} au classem. général.
Premier Oranais :
Garcia Jean (VCT)

1951

1. Maurice Diot, en 3 h. 41' 3"
Premier Nord-Africain
Zelasco (Alger) - 5^{me} au classem. général.
Premier Oranais :
Garcia Jean (ESO)

1952

1. Raoul Rémy, en 3 h. 16' 58" (record)
Premier Nord-Africain
Charroin (Maroc) - 3^{me} au classem. général.
Premier Oranais :
Valdès Félix (JSSE)

1953

1. Jacques Dupont, 105 km. en 2 h. 46' 26"
Premier Nord-Africain
Guercy (Alger) 4^{me} au classement général.
Premier Oranais :
Garcia Jean (ESO)

1954

1. Desbats Robert, en 2 h. 47' 57"
Premier Nord-Africain
Zelasco (Alger) - 14^{me} au classem. général.
Premier Oranais :
Hernandez Jean (VCT)

1955

1. Poblet Miguel (Esp.) 102 km. en 2 h. 38' 15"
Premier Nord-Africain
Zelasco (Alger) - 19^{me} au classem. général.
Premier Oranais :
Garcia Jean (JSSE) - 20^{me} au cl. gén.

★●★

Le VIIIème Grand Prix de la Ville d'Oran

Comme les années précédentes, la Municipalité d'Oran a tenu à ce que la classique épreuve qu'est devenu le Grand Prix Cycliste de la Ville d'Oran figure au calendrier officiel de la saison 1956.

Voici la réponse qui a été adressée à M. Dumesges, Président du C.R.O.-F.F.C. :

Oran, le 23 Janvier 1956

M. DUMESGES,
Président du C.R.O.-F.F.C.,
à ORAN

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre lettre en date du janvier courant, par laquelle vous me demandez si le Grand Prix Cycliste de la Ville d'Oran peut être inscrit au calendrier officiel des épreuves cyclistes d'Oranie pour l'année 1956.

J'ai l'honneur de vous faire connaître en réponse que je donne volontiers mon accord à l'organisation de cette compétition.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma considération distinguée.

Pour le Maire, absent :
Le 1^{er} Adjoint ffons.

Le Prix Cadène en montagne reporté au 4 Mars 1956

Pour une cause bien involontaire de leur part, MM. Cadène et Garcia n'ayant pu faire disputer l'épreuve annoncée pour le 5 Février ont décidé de reporter au 4 Mars ce Grand Prix de la Montagne. Sage décision qui aura comme conséquence de voir son vainqueur battre le record de l'épreuve.

★●★

Le Tour de Bretagne Cycliste

736 km. - 25 au 29 Avril 1956

Cette épreuve interrégionale ouverte aux Amateurs et Indépendants et organisée par le Vélo Club de Plougasnou, sous le patronage d'Ouest-France se disputera en 5 étapes.

1^{re} étape : 25 Avril - 145 km. : Plougasnou-Dinan.

2^{me} étape : 26 Avril - 176 km. 500 : Dinan-Vannes.

3^{me} étape : 27 Avril : en 2 demi-étapes : (contre la montre par équipe).

1^{re} demi-étape : 52 km. : Vannes-Pontivy.

2^{me} demi-étape : 98 km. : Pontivy-Concarneau.

4^{me} étape : 28 Avril - 71 km. : Concarneau-Châteaulin (contre la montre individuel).

5^{me} étape : 29 Avril - 173 km. : Châteaulin-Brest.

Pour tous les renseignements concernant cette épreuve, s'adresser au Secrétariat de l'épreuve : M. Norbert Lefèbvre, Vélo Club de Plougasnou à Plougasnou (Finistère).

Le coin des vainqueurs

DU 3^{me} GRAND PRIX « ECHO-SOIR »

MAYEN (Maroc) a stoppé les Oranais

Depuis sa création, le Grand Prix « Echo-Soir » malgré une forte représentation étrangère avait toujours enregistré une victoire oranais. Mayen a stoppé cette série de victoires en s'inscrivant à son tour au magnifique palmarès de cette importante épreuve.

Courue dans des conditions épouvantables Mayen a vaincu ses valeureux adversaires sur la ligne d'arrivée. Il a droit à nos félicitations pour sa très belle course et avec lui Cano, du VSBH et Hernandez, du VCT ne sauraient être oubliés pour leur magnifique courage.

★●★

VITALIS, l'ASPO et les Cycles ALCYON à l'honneur

Après une sage préparation et un très beau début de saison, Vitalis très en progrès vient de s'octroyer sa première victoire de la saison. Ce jeune coureur est appelé à faire encore parler souvent de lui durant les mois à venir. Nous le savons très sérieux et ses nombreuses qualités l'empêcheront de se laisser griser par les succès.

En le félicitant pour sa magnifique victoire, nous ne voulons pas oublier ses dirigeants, son club l'ASPO et les Cycles « Alcyon » qui ne manqueront pas d'être des plus dangereux tout au long de l'actuelle saison.

★●★

ANTOLINOS et l'ASPO à nouveau à l'honneur

Il n'est pas rare depuis que la catégorie « Minimes » a été créée de voir certains espoirs glaner victoire sur victoire. Le dernier fut Artéro. Cette année, Antolinos est déjà sur la voie de ses anciens. Rapide au sprint, nombreux seront encore ses succès. En le félicitant à nouveau pour sa belle tenue en vélo et ses nombreuses qualités, n'oublions pas M. Archilla et l'ASPO pour tout le dévouement qu'ils apportent à leurs « espoirs ».

Les Licenciés du C.R.O.

COUREURS

- 111 Lopez Joseph (ASPO) A-4 19.651
- 112 Camacho Antoine (ASPO) A-4 19.652
- 113 Bou Tléilis Ben Mohamed (USMO) A-4 19.653
- 114 Sadi Bel-Abbès (PCBA) A-4 19.654
- 115 Ferrigno Noël (JSSE) I-3 47.954
- 116 Salinas Antoine (COB) A-4 19.655
- 117 Bellia Georges (Relizanaise) A-2 19.656
- 118 Bouchenak Otmane (CCT) A-4 19.657
- 119 Bouzidi Mohamed (USMO) A-4 19.658
- 120 Bougoufa Mohamed (USMO) A-3 19.659
- 121 Boussalah Mohamed (PCBA) A-2 19.660
- 122 Albérola René (ROO) A-4 19.661
- 123 Garcia Raphaël (ROO) A-4 19.662
- 124 Navarro Antoine (ROO) A-3 19.663
- 125 Kréhil Ghali (ROO) A-4 19.664
- 126 Vidal José (VCM) A-4 19.665
- 127 Rohain Jean Paul (VCM) A-4 19.666
- 128 Gharbi Djilali (VCM) A-4 19.667
- 129 Moussa Laredj (VCM) A-3 19.668
- 130 Carbonel Cyrille (ASPO) A-4 19.669

MINIMES

- 21 Sanz Daniel (CSM) 4.845
- 22 Aïchouba Abdelkader (USMO) 4.846

DUPLICATA

- 72 Galdéano Jean (PCBA) devient A-3 30.476
- 46 Rodriguez Albert (VSBH) devient I-3 60.811.

Port de Publicité Autorisée

A L C Y O N

N° 12, Vitalis R. (ASPO) ; N° 53, Urdy P. (ROO) ; N° 11 Archilla (ASPO) ; N° 57, Pelletier (ROO) ; N° 90, Hernandez (VCT) ; N° 20, Gardona (ASPO) ; N° 60, Belkacem (USMO).

T E R R O T

N° 23, Rémy San Raphaël (ESO) ; N° 44, Niéto (VSBH) ; N° 49, Ségura J.C. (VSBH) ; N° 42, Chareuf (VSBH).

L A P E R L E

N° 30, Candéla (COB) ; N° 43, Cano G. (VSBH)
N° 24, Aguirre Jean (ESO) I-1 47.930.

BOBET

N° 34, Yvars J.P. (COB) ; N° 102, Juidice M. (PCBA).

THOMANN

N° 32, Pénalva F. (COB).

RAPHAEL GEMINIANI

N° 52, Vacher Hughes (ROO) I-3 47.942.

Echos de la Route et de la Piste

Le calendrier se meuble et les Cycles Terrot organiseront, fidèles à leur promesse de l'an dernier, le « 2^{me} Grand Prix Terrot ». Vainqueur l'an dernier, le VSBH en sera aussi l'organisateur en 1956.

Après Bobet, Gémiani, l'ancien champion de France sur route, va lancer sa marque de cycles en Oranie.

C'est M. Fangeau, le réputé constructeur de cycles du boulevard Lescure, qui sera son représentant. Ceci donne l'espoir à nos jeunes de pouvoir disputer le Prix « Saint Raphaël - Raphaël Gémiani ».

La PCBA, sous l'impulsion de son très actif président, M. Belzunce, a promis d'inscrire au calendrier deux nouvelles épreuves. Son « espoir », le champion d'Oranie de cross cyclo-pédestre, pourra ainsi prouver sur place que ses qualités doivent faire de lui un routier parfait.

Le jeune Gomis Vincent, du COB et fils de l'ancien champion d'Oranie Gomis Anacleto a quitté son club, ses dirigeants et ses amis pour rejoindre l'Amirauté d'Alger où il a été incorporé.

Fernandez Marcel a signé sa licence 1956 au V.C. Dorlay avec les régionaux lyonnais de premier plan qui sont Raymond Poncet, Dufour, champion du Lyonnais, Navarra F., Jean Bois et Roger Rivière.

Nullement intimidé, le tout jeune Fabre Jean, de Maoussa, a pris contact avec la piste du Vélodrome Municipal d'Oran.

Agé de 3 ans, il est certainement le plus jeune fervent de la petite reine titulaire du Brevet du Jeune Cycliste.

Le Championnat routier du Maroc aura lieu à Anfa, le 26 février prochain sur le circuit de l'ASTIC. Les concurrents auront à parcourir 15 fois le circuit long de 8 km. 400 qui emprunte aussi en grande partie le parcours du Grand Prix Automobile d'Anfa.

Edmond Browaers a établi le record de France de l'heure « Vétérans », sans entraîneur, sur la piste couverte du « Vél d'Hiv' », à Paris, en parcourant la distance de 40 km. 311.

En 1948, Balan avait parcouru sur la piste du Vélodrome municipal de Bordeaux et en plein air, la distance de 40 km. 007.

Ces temps ne vont pas manquer d'inciter les « jeunes » à tenter leurs chances sur la piste du Vélodrome municipal d'Oran pour détrôner Fauché de son record et pour essayer aussi de franchir le cap des 40 km. en un tour de cadran.

La publicité extra sportive sera également admise sur les cuissards des coureurs professionnels et indépendants, les dimensions de celle-ci ne devant jamais être supérieure à celle de la publicité des marques de cycles et de pneumatiques.

Le Championnat de France féminin et des Vétérans sera confié en 1956 au C.R. Lorrain. Avec le concours du T.C. Lorrain, M. Longa ne manquera pas de mener à bien l'organisation de ces nouveaux Championnats.

La France, par l'intermédiaire de la F.F.C. va poser sa candidature aux Championnats du Monde 1958 et proposera le circuit routier de Reims pour l'épreuve des Professionnels route.

P.V. de la Réunion du 7-2-56

INFORMATION

Arrivée : Vœux de M. René Bernard. Préfecture d'Oran : Interdiction épreuves du 5-2-56.

R.O.O. : Réserves concernant épreuve annulée du 5-2.

C.S.M. : Epreuve Cadène en Montagne, reportée au 4 Mars.

— Organisation épreuve 1^{er} Brevet, reportée au 11 Mars.

C.O.B. : Organisation épreuve 2^{me} Brevet, ramenée au 4 Mars.

Affiliation : Dossier et licences de la Relizanaise.

Départ : F.F.C. : divers et fiche caisse n° 7.

EPREUVES AUTORISEES

8^{me} Grand Prix Echo-Soir, 12-2-1956.

1^{re}, 2^{me} et 3^{me} catégories : E.S.O.

Délégué commissaire : M. Catabard (COB); Commissaires : MM. Andréo (ESO) et Barka (USMO). Juge : M. Garcia M (CSM).

4^{me} catégorie : C.O.B.

Délégué commissaire : M. Yvars (COB); Commissaires : MM. Bellia (Relizanaise); Juge : Archilla (ASPO); Giménez (ESO) et Montoya (JSSE).

Minimes : J.S.S.E.

Délégué commissaire : M. Tustes (JSSE); Commissaires : MM. Gomis (CSM) juge et Gutiérrez (ROO).

Ravitaillements autorisés :

1^{re} épreuve : en eau, au Tiélat, Bou-Hadjar, Er-Rahel et Brédéah (dernier). Ravitaillement à Bou-Hadjar seulement.

2^{me} épreuve : Au Tiélat seulement.

Le Secrétaire :

ANDREO.

Le Président :
DUMESGES.

P.V. de la Réunion du 14-2-56

Informations

Courrier Arrivée

— FCC Paris : décalage date championnats régionaux et questionnaire pour championnats du Monde et Jeux Olympiques.

— VCM : dossier d'affiliation et licences. Courrier Départ

— Lettre condoléances à M. Sansoz.

— Accusé réception chèque 110.000 fr pour épreuves « Echo-Soir ».

— FFC Paris : report assurances pour épreuves Cadène et ROO du 5-2 et fiche caisse n° 8 : 911.760 fr.

— Société Dunlop : parcours et date Premier Pas Dunlop 1956.

Epreuves autorisées

XI^{er} Grand Prix « oran républicain » - (CSM) le 19 février 1956.

Minimes : délégué, commissaire et juge : M. Tustes (JSSE); MM. Gomis (CSM) et Bensalem (USMO) commissaires.

Toutes catégories : délégué-commissaire et juge : M. Catabard (COB); MM. Barka (USMO) et Gomis (CSM) commissaires.

Un seul ravitaillement en eau et vivres est prévu à Perrégaux.

Homologations

VIII^{er} Grand Prix « Echo-Soir » (ESO) du 12 février 1956.

Minimes : 1. Antolinos (ASPO) 30 km. en 51' 20"; 2. Soro (ROO); 3. Cano L. (VS BH); 4. Bachir (ASPO); 5. Belkaro (JSSE); 6. Candéla M. (COB); 7. Maân (USMO); 8. Anton (COB); 9. Beladi (COB) 10. Alonzo (COB).

4^{me} catégorie : 1. Vitalis, (ASPO) sur Cycle Alcyon, 30 km. en 2 h. 23' 15"; 2. Mélina (ESO); 3. Soler (PCBA); 4. Archilla (ASPO); 5. Cardona (ASPO); 6. Hiéramenté (ASPO); 7. Barber (ASPO); Ouffa (USMO); 9. Saïd (ROO); 10. Baidini (ASPO); 11. Mekerba (Alger); 12. Benamar (ASPO); 13. Benaïssa (VSBH); 14. Bounaber (USMO); 15. Saez (ESO).

Pénalités. — Villégas (PCBA) : 200 fr. d'amende, mise hors course et 15 jours de suspension avec sursis : n'a pas effectué le parcours et a franchi la ligne d'arrivée. Hiéramenté (ASPO) : 150 fr. d'amende: défaut de dossier au départ.

1^{re} 2^{me} et 3^{me} catégories : 1. Mayen (Maroc) les 190 km. en 5 h. 25'; 2. Cano (VS BH); 3. Hernandez (VCT); 4. Candéla (COB); 5. Carillo (ESO); 6. Aguirré (ESO) 7. Niéto (VSBH); 8. Palma J. (JSSE); 9. Chareuf (VSBH); 10. Cordoba (ESO); 11. Dagnan (Maroc); 12. Penalva (COB); 13. Giméno (COB); 14. Riéra (VSBH); 15. Vacher (ROO).

Primes : — Aïn-el-Arba : Aguirré (ESO) 3.000 fr.; Carbonel (ASPO) 1.000 fr.

Pénalités. — Mayen (Maroc) : 1000 fr. d'amende : ravitaillement non autorisé Makoudi (ASPO) et Vacher (ROO) 100 fr. d'amende : plaque non réglementaire.

Hernandez (VCT) : 100 fr. d'amende : défaut de licence.

Bouchenak (CCT) : 500 fr. d'amende : port publicité « La Française » non déclarée.

Le Président : M. DUMESGES.

Le Secrétaire : M. ANDREO.